



**Liebe Freundinnen und Freunde des Schwingsport
und des 1135. Geburtstages.**

Im Namen der Behörden der Gemeinde Péry La Heutte wünsche ich Sie herzlich Willkommen. Willkommen am Eingang des Berner Jura, der „Cluse de Reuchenette“ und am Anfang der Bergkette von Chasseral.

Die Feier, die an diesem Wochenende in Péry La Heutte abgehalten wird, findet anlässlich des 92. Berner Jurassisches Schwing Fests und des 1135. Jubiläums der Gemeinde statt. Im Namen der Gemeindebehörden gratuliere ich allen, die sich von Nah und Fern engagiert haben, um dieses Treffen erfolgreich durchzuführen. Ich möchte an dieser Stelle betonen wie wichtig es für die Behörden ist, solche engagierten und dynamischen Vereine zu haben, die jeweils auf ihre Weise zur Lebensqualität unseres Dorfes beitragen.

Die ständige Begeisterung, die sie nicht nur bei der Jugend, sondern auch in der Öffentlichkeit wecken, fordert uns heraus. In der Tat ist dies ein ehrlicher und traditionsreicher Sport, bei dem alle wesentlichen Werte wie Mut oder Kameradschaft zum Ausdruck kommen.

Ich gratuliere dem unabhängigen Organisationskomitee, das die Dorfvereine vertritt, die sich für die Verwirklichung der „Fête de lutte“ in unserer Region engagiert haben und damit zur Erhaltung eines reichen und vielfältigen sozialen und assoziativen Lebens beitragen, und dies zum grössten Vergnügen der Bewohner der Region und ihrer Gäste.

Ich wünsche allen jungen Schwinger und Erwachsenen gleichermaßen viel Freude und Erfolg bei der Ausübung ihres Lieblingssports, aber auch viel Erfolg für die Organisatoren während dieser schönen Veranstaltung.

Maire de la Commune

Claude Nussbaumer